
小平市事業企画委員会委員 各位 

                   公民館 小川公民館      

                   氏 名 渡邊與五郎      

 

公民館運営審議会の自主研修会にご参加いただきありがとうござました。 

下記のアンケートにお答えいただければ幸いです。問題点や課題がより鮮明に

なり改善への足掛かりとなると思います。よろしくお願いいたします。 

 

①  悩み・要望等をお聞かせください。 

・事業企画委員のメンバーが固定されていて、やり易さがある反面、講座企

画の材料出尽くし感は否めない状況である。 

                                                                           

                                        

②  1年間に 1度はこのような研修会を必要としますか。 

・公運審が事業企画委員会の諮問機関であることを考えた場合、この種の研

修は年に一回はあった方がいいと思います。 

                                         

                                              

③  事業企画委員会委員の人選についてどう思いますか。 

・現在は、各公民館館長の力量によるところが大きいと思いますが、他館の

人選を参考にしたり、公民館全体での取り組みも必要であると考えます。 

                                              

                                        

④  公民館運営審議会に要望等ありますか。 

・公運審で審議した内容及び結果を簡単で構わないので、事業企画委員会に

も公表していただければありがたいです。 

                                                                      

その他ご自由に記入してください。  

 ・７区分に分かれている講座企画について、現在、地域に偏りすぎた面がある

ため、事業企画委員会が担当する分野と公民館職員の方が担当する分野を分

けることで、全体の講座企画のバランスを保っていくことも検討していただ

きたい。 

   


